



Con motivo del 25 aniversario de la declaración de Las Médulas como Patrimonio Mundial, el grupo de investigación EST-AP invita a la presentación del proyecto

La zona arqueológica de Las Médulas y su red hidráulica

Un proyecto de investigación sobre el paisaje cultural de Las Médulas como Bien de Interés Cultural, Patrimonio Mundial y recurso de desarrollo comunitario y duradero

F. Javier Sánchez-Palencia, Almudena Orejas, Inés Sastre, Brais Currás, Juan Luis Pecharromán, Damián Romero
Grupo de Investigación Estructura social y territorio. Arqueología del Paisaje (EST-AP)

20 de diciembre de 2022, 12:00

Sala María Zambrano (CCHS)

